

FRANCE – Eridania Béghin-Say lance une filière non OGM

Par Inf'OGM

Publié le 01/09/1999

Le groupe agro-alimentaire Eridania Béghin-Say (EBS) lance aussi une filière non OGM pour ses clients européens. Suite aux demandes des industriels de l'agro-alimentaire et des distributeurs, Cerestar, filiale amidon du groupe franco-italien, a décidé d'utiliser du maïs non transgénique pour les produits destinés à l'Europe. Cereol, la filiale européenne de transformation des oléagineux d'EBS, a, quant à elle, participé à la création de la première filière de soja non OGM « tracée ». En effet, le fabricant morbihannais d'aliments pour animaux Glon-Sanders et le groupe de volaille fraîche Bourgoin sont demandeurs d'une filière garantie sans OGM. Pour cette année, ce sont 50 000 tonnes de soja français non OGM qui seront produits par 2000 producteurs (et l'on prévoit déjà 100 000 tonnes pour l'année prochaine). Enfin, au début du mois d'août, les Fermiers de Loué (Sarthe) ont décidé de construire leur propre usine d'aliments pour en maîtriser la composition.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-eridania-beghin-say-lance-une-filiere-non-ogm/